



## Rahasia Ending Asli Across the Spider-Verse Terungkap oleh Para Sutradara

### Description

#### **\*\*Perubahan Ending Spider-Man: Across the Spider-Verse\*\***

Para sutradara Justin K. Thompson, Joaquim Dos Santos, dan Kemp Powers mengungkapkan beberapa perubahan yang mereka buat pada cerita sekuel Spider-Man yang terkenal itu, termasuk dua twist besar pada akhirnya, dengan Miles Morales menemukan Prowler dan Gwen Stacy yang menyusun tim untuk membawa Miles pulang.

#### **\*\*Perubahan yang Dilakukan Menjelang Akhiran\*\***

Para sutradara mengakui bahwa mereka menambahkan adegan tim tiba-tiba yang menyatukan karakter Spider-Man dari Across the Spider-Verse dan Into the Spider-Verse hanya enam minggu sebelum film selesai.

#### **\*\*Inspirasi Ending dari The Empire Strikes Back\*\***

Mereka terinspirasi dari akhiran The Empire Strikes Back untuk memberikan harapan pada penonton, dan berhasil memberikan perasaan optimis pada cliffhanger.

#### **\*\*Detail kecil yang Menambahkan Perasaan Harapan\*\***

Miles sempat menunjukkan kekuatan barunya pada adegan penangkapan oleh Prowler, memberikan pemirsa gambaran bahwa Miles punya kekuatan sendiri.

#### **\*\*Spider-Man: Across the Spider-Verse Penuh dengan Karakter Spider-Man\*\***

Film ini memiliki total 280 karakter Spider-Man, di mana hampir seratus varian sudah dikenal atau memiliki nama. Termasuk pula varian yang belum digunakan akhirnya.

#### **\*\*Pengembangan Film Spider-Man Selanjutnya\*\***

Meskipun tidak ada rencana untuk film keempat, aktor Shameik Moore menyatakan bahwa dia tertarik untuk kembali menyuarakan karakter Miles jika ada kesempatan. Sedangkan Spider-Man: Beyond the Spider-Verse sedang dalam pengembangan dan akan segera dirilis.

## Ringkasan

Dibandingkan dengan akhir teatrikalnya, *Spider-Man: Across the Spider-Verse* hampir berakhir dengan cliffhanger yang mendalam. Dalam wawancara dengan [Collider](#), sutradara Justin K. Thompson, Joaquim Dos Santos, dan Kemp Powers mengungkapkan perubahan yang mereka buat pada cerita sekuel *Spider-Man* yang mendapat pujian. Bagaimana pendapat Anda tentang perubahan cerita ini? Apakah Anda menantikan kelanjutan kisah Miles Morales? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark